



Defiende Va por México a *Alito*: “si tocan a uno, nos tocan a todos”

Dirigentes nacionales y legisladores federales del PAN y PRD salieron de nuevo en defensa del presidente del PRI, Alejandro Moreno, y de la coalición Va por México.

En conferencia conjunta, advirtieron que ni el gobierno ni Morena van a romper su alianza, y advirtieron que “si atacan a uno, nos atacan a todos”. Insistieron en condenar y rechazar la solicitud de desafuero que el fiscal de Campeche, Renato Sales, presentó contra Moreno en San Lázaro.

“Cada que nos atacan, nos unen más”, dijeron los aliancistas.

— Víctor Chávez / PÁGS. 32 Y 33



EN UNIÓN. 'La Alianza los afrontará de frente y de pie', advierten PAN, PRI y PRD.

ACUSA PERSECUCIÓN

Si atacan a *Alito*, “atacan a todos”: Va por México

No van a dividir ni a romper a la alianza opositora, señalan los líderes partidistas



VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Dirigentes nacionales y legisladores federales del PAN y PRD salieron de nuevo en defensa pública del presidente del PRI, Alejandro Moreno, y en la coalición Va por México advirtieron al gobierno y a Morena que “si atacan a uno nos atacan a todos”.

En conferencia conjunta, insistieron en condenar lo que llamaron “una persecución política” y rechazaron la solicitud de desafuero que el fiscal de Campeche, Renato Sales, presentó en contra del priista en la Cámara de Diputados.

Moreno Cárdenas, Marko Cortés y Jesús Zambrano advirtieron que “con amenazas de desafuero”, Morena y el gobierno “no van a dividir ni a romper a la alianza opositora”.

“Cada que nos atacan, lo único que logran es unificarnos más; cuando atacan a uno de los diputados del bloque Va por México, nos atacan a todos”, según sostuvo el coordinador de los diputados federales perredistas, Luis Espinosa.

Indicó que “la alianza no sólo es para detener la ofensiva autocrática del Presidente, lleva implícita un cambio de régimen, a gobiernos de coalición, para evitar que un solo hombre concentre el poder”, expuso.

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, también cobijó a *Alito* Moreno –acusado de los delitos de enriquecimiento ilícito, peculado, uso indebido de facultades, defraudación fiscal y lavado de dinero por la fiscalía de Campeche– y consideró que el gobierno de Morena aplica una justicia “selectiva”.

“Estamos hablando de una justicia selectiva, eso que tanto criticaban, de una persecución política, y sí se transformaron con su 4T, pero se transformaron en aquello que tanto criticaban y se convirtieron para peor”, afirmó.

Por ello, anticipó que “en la coalición vamos a afrontarlos de frente y de pie: que no crean que con sus amenazas y amedrentamientos vamos a cambiar nuestra actitud,

estamos con Alejandro”, sostuvo.

Cuestionados sobre sus avances en los acuerdos para la alianza electoral en el Estado de México, admitieron que aún no han consensuado el método ni el acuerdo para la definición de una candidatura común de la coalición.

Por ello, anunciaron que primero trabajarán y cumplirán con una de las principales condiciones que piden algunos partidos, y que consiste en aprobar una ley reglamentaria de los gobiernos de coalición en el Estado de México y Coahuila, y posteriormente para el gobierno federal, en 2024.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1,32-33	18/08/2022	LEGISLATIVO

FOCOS

Cierra filas. "No crean que con sus amenazas y amedrentamientos vamos a cambiar nuestra actitud, estamos con Alejandro", sostuvo el panista Jorge Romero sobre el líder nacional del PRI.

En contra. PRI, PAN y PRD rechazaron la solicitud de desafuero que el fiscal de Campeche, Renato Sales, presentó en contra del priista en la Cámara de Diputados.



RESPALDO. El diputado panista Jorge Romero (centro), ayer, en una conferencia de